

- RABAT : 800 MDH POUR TRANSFORMER LE STADE MOULAY EL HASSAN
- LA CAN 2025 AU MAROC !

# 7DAYS SPORT

28-06-2024



**EURO 2024 : L'ÉQUIPE DE FRANCE  
RETROUVE LES DIABLES ROUGES DE  
BELGIQUE**



# LA WEB TV ECO & ECO

REGARDER L'ODJ WEB TV EN LIVE STREAMING  
24H/7J AVEC REDIFFUSION EN VOD !



LA WEB TV QUI ALLIE ÉCONOMIE ET ÉCOLOGIE,  
POUR UN AVENIR DURABLE !

**+150.000**  
Télespectateurs / mois

**+20**  
émissions

**+500**  
épisodes



SCAN ME!



# Rabat : 800 MDH pour transformer le Stade Moulay El Hassan

Rabat se prépare à accueillir un joyau architectural dans le domaine sportif avec la reconstruction du stade Prince Moulay El Hassan. Avec un budget conséquent de 800 millions de dirhams, ce projet ambitieux vise à offrir une infrastructure à la pointe de la modernité au cœur de la capitale marocaine.

Lancement d'un concours architectural pour une conception de pointe :

Un concours d'architecture a récemment été initié pour sélectionner le meilleur projet de design pour le futur stade. Le cabinet retenu aura pour mission de superviser la conception et le suivi des travaux de ce stade, promis à devenir un haut lieu du football national.

S'étendant sur une superficie de 2,7 hectares, le nouveau stade Moulay El Hassan pourra accueillir jusqu'à 22 000 spectateurs dans des conditions optimales de confort, avec des gradins entièrement couverts. Les infrastructures actuelles seront complètement démolies pour faire place à ce complexe sportif moderne.

Le futur stade intégrera des installations de premier ordre, incluant une aire de jeux en gazon naturel et des espaces spécialement conçus pour différents publics : des loges luxueuses, des sièges VIP, ainsi qu'une salle de conférence de presse et des installations médicales accessibles au public.

Le stade comprendra également des secteurs bien définis pour les spectateurs généraux, les médias, et les invités VIP et VVIP, chacun bénéficiant de ses propres entrées et services.

Le design du stade sera axé sur la proximité des spectateurs avec l'aire de jeu, garantissant ainsi une expérience immersive. La configuration des gradins sera telle que aucun siège ne se trouvera à plus de 190 mètres du corner le plus éloigné, assurant une visibilité optimale pour tous les spectateurs.

Ce projet de reconstruction du stade Moulay El Hassan ne représente pas seulement un investissement dans les infrastructures sportives, mais également une avancée significative dans la modernisation de l'espace urbain de Rabat. Il symbolise l'engagement du Maroc envers la promotion du sport et de l'activité physique à travers des installations de classe mondiale.

# Hello Facebook, what's

NEW  
NEW  
NEW  
NEW

# new ?



# Euro 2024: L'équipe de France retrouve les Diables Rouges de Belgique

Les Bleus de Didier Deschamps et les Diables rouges de Belgique se retrouveront lundi prochain un peu plus tôt que prévu pour le compte des huitièmes de finale de l'Euro.

**Une centième victoire pour Deschamps à la tête des Bleus et puis plus Rien !**

Les deux équipes ont terminé toutes les deux, contre toute attente, à la seconde place de leur groupe et l'une d'elles devra quitter la compétition dès lundi soir.

Après avoir battu l'Autriche lors de leur premier match, la centième victoire de Didier Deschamps à la tête des Bleus, l'équipe de France n'a plus confirmé, se contentant de deux nuls très décevants face aux Pays bas et puis contre la Pologne.

Malgré de très nombreuses occasions de but , les français manquent cruellement d'efficacité et la réussite leur fait curieusement défaut !



Pour cela, Didier Deschamps dispose de plusieurs cartes dont Pavard , Mendy , Coman et Giroud pour ne citer que ceux-là.

Dans ce remake de la demi-finale de la Coupe du Monde 2018 , l'équipe de Belgique va chercher un premier succès en compétition officielle contre la France, mais pour cela il faudra montrer un tout autre visage et une prestation plus convaincante pour espérer éliminer les Bleus.

Il faudra s'attendre à une explication tactique très serrée qui se jouera sur les détails, et pourquoi pas les tirs aux buts pour départager français et belges.

Les tirs aux buts c'est justement un très mauvais souvenir pour l'équipe de France et pour Kylian Mbappe, éliminés aux penalties en huitièmes face à la Suisse lors du dernier Euro et qui avaient également perdu la finale de la Coupe du Monde au Qatar à l'issue des tirs aux buts face à l'Argentine. Que le meilleur gagne.

Alors que Didier Deschamps demeure confiant et serein quant à la qualité de son groupe surtout dans les cages avec Mike Maignan , en défense centrale avec Upamecano et William Saliba et au milieu avec Kante , Tchouameni , Camavinga et Rabiot, l'inquiétude et le doute se sont installés dans les esprits avec la baisse de régime de Griezmann, et l'inefficacité de Thuram et Dembele .

Il faut dire que depuis que Didier Deschamps est à la barre , les exigences et les attentes des français, médias et supporters confondus , sont devenues immenses et très pesantes pour cette équipe habituée à jouer les premiers rôles.

Face à la Belgique qui est dans la même situation et qui a été très décevante également, l'équipe de France devra retrouver son volume de jeu et son meilleur niveau si elle espère se qualifier pour les quarts de finale.



# LE MAGAZINE MENSUEL 100% CONNECTÉ & AUGMENTÉ



# +200.000 LECTEURS PAR MOIS

Retrouver tous les anciens numéros de notre I-MAG sur : [www.lodj.ma/magazine](http://www.lodj.ma/magazine)

      @lodjmaroc



SCAN ME!